



## Sancionan a seleccionador senegalés de fútbol y a jugadores

### Description

El Comité Disciplinario de la Confederación Africana de Fútbol (CAF) sancionó este jueves al seleccionador senegalés Pape Bouna Thiaw y sus jugadores Iliman Cheikh Baroy Ndiaye e Isma la Sarr por los incidentes ocurridos en la final continental.

La CAF castigó a Thiaw por cinco partidos oficiales de la entidad debido a su conducta antideportiva, violación de los principios del juego limpio y de la integridad y daño a la imagen del fútbol.

Al técnico, quien pidió a su equipo abandonar el campo después de un penalti señalado en contra, se le impuso además una multa de más de 83 mil euros (más de 90 mil dólares).

Ndiaye y Sarr no podrán disputar dos encuentros de su plantel a nivel africano por «conducta antideportiva hacia el árbitro».

La Federación Senegalesa de Fútbol (FSF) deberá pagar una multa de 250 mil euros (más de 290 mil dólares) por el comportamiento inapropiado de sus aficionados, que dañó la imagen del fútbol.

Además recibió una sanción adicional, del mismo importe, por la conducta antideportiva de sus jugadores y cuerpo técnico, violando los principios de juego limpio, lealtad e integridad y otra de 12 mil 550 euros (más de 14 mil 600 dólares) por «falta disciplinaria de la selección».

Respecto a Marruecos, la CAF suspendió al jugador Achraf Hakimi por dos encuentros oficiales de esa entidad por conducta antideportiva e Ismael Saibari no podrá disputar tres choques a nivel continental y pagar más de 83 mil euros.

Por último, el organismo africano rechazó la reclamación presentada por la Federación de Marruecos para quitarle a Senegal el título de campeón de la Copa África, alegando supuestas violaciones por parte de la FSF de los artículos 82 y 84 del reglamento del torneo.

El Maipo/Prensa Latina

**Date Created**

Enero 2026